

志度支部の紹介

支会長 石原光久

旧志度町文化協会は、郷土文化の発展と文化水準の向上推進、そして町内の文化団体の連絡および協調をはかる目的で、昭和五十八年五月に発足しました。当初三十九団体でスタートした協会も、現在五十六団体にふくらみ、活発な活動を行っているところです。

平成十四年十月に、旧五町の文化協会は合併をし「さぬき市文化協会」が誕生しましたので、私達の協会は「志度支部」として活動をすることになりました。しかししながら、合併をしたのであるから、それそれが充実、発展していくなければならないでしょう。

将来的には、支部制の意味がおそらく論議されるのではないかでしょう。

志度支部の主な事業には、五月の総会をはじめ随时、役員会がひらかれています。そして研修会、および会報「志度の文化」の編集委員会、さらには、「さぬき市民文化祭志度支部祭開催などです。その上に、本部としての「さぬき市文化協会」開催行

事や、会合への参加があるのであります。

昨年、はじめての役員研修を実施し、岡山県の高梁市文化協会を訪ねました。設立五十年と

いう文化協会の活動は、まさに自主運営そのもので、年会費千円を収めた会員それぞれが、事務局をはじめ活発な活動、運営をおこなっていました。その活

動状況を知る根拠として「文化交流館」や「総合文化会館」という、充実した施設を持つていることで、あらためて、それらの必要性を思ったことです。

ちなみに本年度は、一般会員参加の一回研修を予定しており、交流先として直島文化協会にお願いをしています。

会報「志度の文化」について

は昨年、第十七号を発行、志度地区内全戸配布という形をつらねています。活動状況などを

ただくことで、活性化につながっていますし、今では「志度支部」の象徴として定着しています。本年度につきましても、きびしい財源を節約し、さらには印刷費を削減するなどして発行の予定です。

また、最大の行事、さぬき市民文化祭「志度支部祭」につきましても、合併後の補助金削減や人的配置の減少のなか、多くのみなさまのご協力で第三十二回を無事終わることができました。文化協会発足時より、文化協会が中心となつた実行委員会を組織し、手づくりの文化祭と

して定着していますが、今後、運営方法や開催内容についての変更が生じてくることも、合併という、できごとがあつたわけですし、ひいては世界、あるいはわが国の「時」のながれとしてやむを得ないことかも知れません。

さぬき市民文化祭志度支部祭を振り返って

第二回さぬき市民文化祭第三十

二回目を迎える今回

の文化

祭でも旧町との交流事業として旧寒川町及び旧津田町の各文化祭に参加させて頂き作品の出展及び芸能のお披露目することで地域間の交流と親睦を深めることができます。

合併二年目を迎えた志度

月八日から十一月九日の二日間

志度構造改善センター等で開催しました。

志度支部祭は、平成十五年十

月八日から十一月九日の二日間

志度構造改善センター等で開催しました。

志度構造改善センター等で開催しました。